
 

 

 
REQUERIMENTO Nº04/2023 
 
 
 
EXMO. SR. 
PAULO CEZAR CASARIL 
PREFEITO MUNICIPAL 
REALEZA – PARANÁ 
 

A Câmara Municipal de Vereadores deste Município, através de iniciativa dos 
vereadores Claudemir de Chaves, Manoel Arilton de Souza Costa Junior e Tidão no uso 
de suas legais atribuições e de acordo com as disposições regimentais, requer, que após 
ouvido o Douto Plenário seja encaminhado um  Oficio para a secretaria de agricultura 
e meio ambiente, solicitando as seguintes informações referente ao projeto porteira 
a dentro: 

 
 

1. Qual o valor gasto no projeto, entre os anos de 2021 e 2022? 
2. Qual a quantidade de horas executadas nesses dois anos de projeto? 
3. Qual o serviço que teve maior demanda? 
4. Qual é a média de tempo de espera, após a solicitação do serviço? 
5. E se existe muitas solicitações na fila de espera? 
6. Em relação aos serviços prestados, qual é a porcentagem do uso de 

máquinas terceirizadas e da prefeitura 
 
 

 

 

 

Nestes Termos 

Pede Deferimento.                                                             

 

 

Realeza, 19 de abril de 2023. 

 

Vereadores: 

 

 

CLAUDEMIR DE CHAVES                              MANOEL ARILTON DE SOUZA COSTA JUNIOR 

 

 

                                                              TIDÃO   


